

principaux centres de distribution de produits fabriqués au Canada, ce qui crée un climat économique sain pour les citoyens de Philadelphie de même que pour la population du Canada, et

"Etant donné que plusieurs milliers de Canadiens, attirés par des liens familiaux ou commerciaux, viennent à Philadelphie tous les ans et ainsi affermissent l'économie de notre ville; moi, James H. Tate, maire de la ville de Philadelphie, je proclame par les présentes la semaine du 5 au 10 octobre Semaine du Canada."

C'est la deuxième fois que Philadelphie honore officiellement le Canada. Au cours de la Foire du Canada qui a eu lieu à Philadelphie en novembre dernier la ville avait proclamé sa première Semaine du Canada. M. Sharp a fait remarquer que la manifestation de l'année dernière avait largement contribué à accroître le commerce entre les Canadiens et la population de Philadelphie et celle de toute la Vallée du Delaware.

Afin de souligner l'événement de cette année, l'ambassadeur du Canada, M. Charles S.A. Ritchie, qui fera une visite officielle à Philadelphie au cours de la semaine, présentera le 7 octobre à la ville de Philadelphie, au nom des Canadiens, une sculpture sur contre-plaqué de bouleau canadien. La sculpture intitulée "Brotherly Love" (Amour fraternel) est l'oeuvre de l'artiste Lorna Barrie, de Toronto.

Plus tard au cours de la journée l'ambassadeur présidera les cérémonies de la Semaine du Canada marquant les liens étroits d'amitié qui existent entre nos deux peuples.